

## Artsakh



Suite aux propos du ministère azerbaïdjanais de la Défense, concernant le soldat Elnur Huseynzade capturé par les forces arméniennes, le porte-parole du ministère de la Défense de la RHK, le G<sup>al</sup> **Señor Hasratian**, a déclaré :

«Dénier ses propres soldats s'inscrit pleinement dans la logique de l'Azerbaïdjan. Il est incompréhensible et illogique comment un militaire expulsé de l'armée peut pénétrer dans une zone de conflit [ligne de contact], en uniforme militaire et armé, et essayer d'effectuer une mission spéciale en vue d'obtenir un résultat précis».

(...)



Le 7 Février, 2017, conformément à l'accord conclu avec les autorités de la République du Haut-Karabakh, **la Mission de l'OSCE** a mené une surveillance de la ligne de contact entre les forces armées du Haut-Karabakh et l'Azerbaïdjan, dans la région de Hadrout, au nord de Horadiz.

Côté RHK, la surveillance a été menée par Khristo Christov (Bulgarie), Jiri Aberle (République tchèque), et Simon Tiller (Grande-Bretagne).

Côté Azerbaïdjan, la mission était dirigée par l'Ambassadeur Andrzej Kasprzyk (Pologne), Ghenadie Petrica (Moldavie), et Peter Svedberg (Suède) .

Aucune violation du régime de cessez-le-feu n'a été enregistrée. Toutefois, la partie azerbaïdjanaise n'a pas conduit la mission de l'OSCE à ses lignes de front.